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产品详情

现在非常火的短视频软件，是我们手机里必装的一款APP，它的普及率非常的高，每天的浏览量和播放
量都是很大的，很多商家和个人看中了这个流量开始在上面做广告了，那么如果我们开有淘宝店，要怎
么在抖音视频里加上链接呢?

抖音出现关联淘宝的卖货链接，多个百万级以上的抖音号中，出现了购物车按钮，点击后便出现商品推
荐信息，该信息直接链接到了淘宝。

至此，抖音从一款「短视频消费升级的产品」大步迈向了「消费升级」。此次抖音直通淘宝，可以估测
，是今日头条的既定方案。

抖音上赚佣金人家退货有佣金吗？

具体投放规则暂不知晓，应该为邀请制。

抖音短视频加淘宝链接的方法是什么?

1、抖音淘宝链接添加方法，首先，抖音有意无意中，已经成了带货小能手，不仅让「答案茶」大排长龙
，多款淘宝、天猫的商品也被抖音带火，连卖家都猝不及防。



2、比如佩琦手表带奶片糖、刷鞋海绵的、蟑螂抱枕、喷钱武器等。抖音评论中也多有类似评论这是我在
抖音被种草的第1632个东西

3、而今日头条在2018年初，上线了服务电商客户的工具「放心购」，这算是抖音接入电商的便利和先兆
。放心购连接了中小电商和头条体系各产品矩阵、及相关自媒体达人，为电商提供精准广告解决方案。
如果想要在抖音视频里加链接只要按照这个放收购工具里的操作流程就可以了。

4、从内容产品的盈利模式，以及达人网红的生存方式层面，也决定了抖音始终都会走上「网红电商」这
条路，只是时机早晚的问题。

高二开始做抖音

每天刷 5 小时，只研究怎么带货

斌斌是湖南人，话不多，我们的交流断断续续，中间因为学校信号问题中断一次。

他说自己从高二开始接触抖音运营，目前有三个人的团队一起做短视频。

新榜TV：你是什么时候开始做抖音的?

斌斌：一年半前开始做抖音，那会我们做图文形式，很简单，也挺容易。最近才开始带货，图文内容做
了很久，做过几百万粉丝，但是商业化效果不好。

新榜TV：只在抖音做图文吗?还是开始也在公众号做图文?

斌斌：一开始就只做短视频，别的都没做。

新榜TV：一年半前你刚开始玩抖音，你对抖音的认识和现在对抖音的认识肯定不一样了吧?

斌斌：嗯，那会我就觉得变现特别难，因为我做的是图文，没有变现渠道。然后现在出现了带货，觉得
很神奇吧。

新榜TV：你在抖音做图文是做什么?情感鸡汤内容吗?

斌斌：当时就做情感、鸡汤和游戏三大块。



新榜TV：你每天会花很长时间刷抖音吗?

斌斌：每天看 5 小时，大部分时间泡在抖音里，不看娱乐，娱乐吸引(人)就看，完全没营养还是算了。
或者每天看到一个好内容，把(这个)账号所有视频全部看了。

新榜TV：你还在上学，一般什么时候刷抖音?

斌斌：大学时间还是比较多一点，经常晚上看视频，有时间就看，没有刻意。

新榜TV：你平时看带货视频会注意哪些细节的点?

斌斌：我会看整个账号，包括粉丝量，它是不是转型了，它的视频是投了DOU+还是自然流量，都会关
注。

新榜TV：当时做的时候会养号吗?你觉得养号要注意哪些?

斌斌：那会我自己不存在养号一说，后来才慢慢开始养号。其实养号就是一个正常用户行为就行了。

新榜TV：你是什么时候开始摸索做带货视频?

斌斌：三个月前。短视频带货也没太多难处，我知道什么东西能火，什么不能火，什么东西已经泛滥了
，我都比较清楚，一看就了解什么能做，什么不能做。

新榜TV：一看大致心里知道能火，这种判断其实很多人没有?

斌斌：对，现在知道哪块能做，就算是做IP做网红我也知道哪块能做。

二

只投了 1 块钱DOU+

抖音带货，95%的人都不赚钱

目前，打开抖音搜索这条爆款视频，账号内容已经不显示。



「小莎姐」账号的视频在完成3. 5 万单带货量后，官方下架了购物车链接。差不多四天前，账号内容就看
不见了，斌斌告诉我们应该是官方封的。

在抖音搜索「小莎姐」，我们发现有很多相同的ID，应该是模仿爆款「小莎姐」出现的。

新榜TV：我发现抖音上出现好多小莎姐，都是模仿你吗?

斌斌：不清楚这个，截流吧，我也不懂为什么。

新榜TV：你那条视频是发完马上就来流量吗?

斌斌：凌晨发布，早上流量 10 万。

新榜TV：大家都在各种揣测为啥流量能这么大?因为击中算法吗?

斌斌：没有算法一说，自然流量多研究就可以看出来了。看多了自然知道哪些能够火。

新榜TV：那条除痘的视频，你有做过什么总结吗?

斌斌：我不是第一个创新的，首先，当时我发现图片转化率完全OK，自然爆也很正常。我看到过很多人
也是自然流量爆了，觉得很牛，认为完全可以往我这块走，知道能爆，也明白要看运气。没想到做了一
炮而红，我也不清楚为什么。

新榜TV：所以让你总结几点经验，是不是你也觉得挺难?

斌斌：嗯，当然里面的细节也有很多。

我不可能说做这件事，说做马上就成功。因为自己长期做，知道什么东西能火。比如说我们做好物(带货
)，那么多人在做，95%的人都赚不到钱。然后他们拼命想着做内容，其实也没做出优质内容，他们想着
要跟风、要模仿，但是人家做的东西是有技巧的，而不是说你完全做出和我一样的内容就行。

我们做的本来就是硬广告，如果你模仿我的硬广，你觉得你会成功吗?就和很多品牌一样，别人能做KOL
，你做不到。

我那段视频60%有运气成分，其实我没做多少号，那天我就发了两个视频，我觉得这个想法不错，谁知
道一试，突然就爆了。



新榜TV：你现在做了多少抖音号?

斌斌：我这边大概 10 个号，很多号都没用，放着没动，我发东西很少。

新榜TV：很多人猜测，这条视频一定是投DOU+用钱砸出来的?你前期有计划投了DOU+吗?

斌斌：没有，看这个流量速度就知道。投了 1 块钱，被别人投了 200
块钱。DOU+流量很慢的，自然流量速度控制不住，特别快。

新榜TV：别人帮你投了 200 元DOU+，是你认识的人吗?还是你也不知道谁投的?

斌斌：我也不知道，我才不希望他投，我不希望任何人帮我投DOU+，这会影响我的自然流量。

新榜TV：怎么判断到底是自然流量还是DOU+来的?

斌斌：当你做过DOU+之后，做久了就能看出来，单单看产品价格这块都能看出来，如果投DOU+首先
考虑的是产品的价格和佣金。

新榜TV：你的视频文案是经过深思熟虑的吗?还是想到就这么写了?

斌斌：肯定是想过的。我写这个标题必须是用户想看的，让用户往标题看，而不是往视频看。
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